

Fei Obacht!

Am 6. Dezember 2019 weicht Ihr die Schollheimbar nach dem Umbau ein – recht habt Ihr und wir wünschen Euch ganz viel Spaß dabei. Aber seid Ihr dann auch fit genug, um am

7. Dezember 2019

bei der

Ü60-Party

mitzumachen?

Keine Panik – Ihr müsst nicht Ü60 sein – das wird nun das Schollheim – aber viele Ex-Schollis interessieren sich dafür, wie das mit dem Umbau so geworden ist. Deshalb treffen sich einige (viele?) Ex-Schollis nach 30, 40, teilweise sogar 50 Jahren im Schollheim um sich den Umbau und die Bar auch einmal anzusehen.

Abends dann, ab ca. 19:00 Uhr, werden wir – hoffentlich mit Euch und erfolgreich - ein Experiment in der Bar durchführen – Ihr seid herzlich dazu eingeladen. Der...

...Einsatz einer Zeitmaschine...

(vulgo: Jukebox)



... ist fest vorgesehen. Wir wollen nicht die Bar zurück in den alten Zustand beamen, sondern das alte (Schollheim-) Feeling mit Hilfe der Musik unserer Zeit wieder her zaubern. Ihr seid alle eingeladen, an dem Experiment teilzunehmen und könnt sogar jetzt schon mitbestimmen, welche Scheiben in die Zeitmaschine eingelegt und gespielt werden sollen. Details findet Ihr bei schollheim.hidden-tracks.de

